

PRESSEMITTEILUNG

22. April 2024



allkauf haus ist seit 20 Jahren Mitglied im Bundesverband Deutscher Fertighau

Bad Honnef/Simmern. Das Unternehmen allkauf haus ist seit 20 Jahren Mitglied im Bundesverband Deutscher Fertighau (BDF). BDF-Geschäftsführer Achim Hannott überreichte dem allkauf-Geschäftsführer Sascha Witascheck jetzt eine Jubiläumsurkunde und lobte den auf Ausbauhäuser spezialisierten Fertighaushersteller aus Simmern: „Wer sich für ein modernes Ausbauhaus in Holz-Fertighauweise interessiert, stößt früher oder später meist auch auf allkauf-Häuser, denn das Unternehmen zählt zu den bundesweit größten und bekanntesten in diesem Segment. Wir freuen uns über die nunmehr 20-jährige Zusammenarbeit mit allkauf im BDF und das damit verbundene Bekenntnis des Herstellers zu höchster Hausbauqualität.“

Nach den Anfängen als breit aufgestellte Supermarktkette fokussierte sich allkauf ab 1987 auf Ausbauhäuser, welche die Vorteile von Holz-Fertighäusern mit dem Einsparpotenzial der sogenannten „Muskelhypothek“ verbinden. Über 30.000 Bauvorhaben bundesweit hat das Unternehmen in seiner 40-jährigen Historie erfolgreich umgesetzt. Seit 20 Jahren tragen die Häuser das QDF-Siegel der Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertighau, deren Anforderungen von allen 50 Hausherstellern im BDF nachweislich eingehalten werden. „Die QDF basiert auf dem umfassendsten Regelwerk für den Hausbau in Deutschland und gibt Baufamilien 36 wichtige Qualitäts- und Serviceversprechen, von einer Festpreisgarantie und niedrigem Energiebedarf bis hin zu hohen technischen und ökologischen Standards“, erklärt Hannott.

Seit 2002 gehört allkauf haus zur Deutschen Fertighaus Holding, die außerdem die Marken OKAL und massa haus umfasst. Rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Verwaltung und in der Produktion in Simmern sowie in bundesweiten Musterhäusern und Vertriebsbüros realisieren in Spitzenzeiten bis zu 1.000 individuelle allkauf-Ausbauhäuser pro Jahr. Zu den wichtigsten Vertriebsstandorten

zählen dabei über 30 voll ausgestattete allkauf-Musterhäuser bundesweit – sechs davon in den FertighausWelten, die der BDF in Köln, Wuppertal, Hannover, Nürnberg, Günzburg und im Schwarzwald betreibt. „Die FertighausWelten sind die modernsten Musterhaus-Ausstellungen Europas. Jedes Haus hier ist individuell geplant, gebaut und ausgestattet, aber alle tragen sie das QDF-Siegel für geprüfte Qualität und Nachhaltigkeit – natürlich auch die Häuser von allkauf“, sagt BDF-Geschäftsführer Hannott und empfiehlt Bauinteressierten, die FertighausWelten als direkte Anlaufstelle und Inspirationsquelle zu nutzen.

Das Kerngeschäft der 50 BDF-Unternehmen sind Ein- und Zweifamilienhäuser. Aber auch größere Wohnungs- und Objektbauten werden von ihnen zunehmend in Holz-Fertigbauweise und mit QDF-Siegel errichtet. Der Verbandssitz des 1961 gegründeten Bundesverbandes befindet sich in Bad Honnef bei Bonn. Der BDF ist der Zusammenschluss und die Interessenvertretung der führenden industriellen Hersteller von Häusern in Holz-Fertigbauweise sowie Bindeglied zwischen Unternehmen, Kunden, Bauinteressierten und öffentlichen Institutionen. Zudem sind dem Verband rund 120 Zulieferer und Partner des Industriezweigs als fördernde Mitglieder verbunden. BDF/FT

Bild: BDF-Geschäftsführer Achim Hannott (r.) überreichte allkauf-Geschäftsführer Sascha Witascheck (l.) eine Urkunde für die 20-jährige Verbandsmitgliedschaft des Ausbauhaus-Herstellers. Foto: BDF/allkauf haus

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de